

## BREVES SABANA

Martes 15 de julio

### Presentación del Plan de Becas de Sostenimiento

El Centro de Egresados y la Asociación de Amigos realizarán el "Encuentro de Egresados Becarios", en el cual presentarán a los profesionales de La Sabana que durante su carrera fueron beneficiarios de becas, el Plan de Becas de Sostenimiento.

Domingo 20 de julio

### Este 20 de julio La Sabana se pone la camiseta por la libertad para todos, ¡ya!

Los adoptantes de personas, secuestradas unirán sus voces para decirle **¡si a la libertad, exigimos el fin del secuestro, ya!**

Preparemos nuestra camiseta blanca, con la fotografía y nombre de nuestro adoptado, una persona aún secuestrada. Les estaremos confirmando la hora y PUNTO ESPECÍFICO DE ENCUENTRO, que será acorde con la convocatoria nacional. Visita [www.adoptaunsecuestrado.org](http://www.adoptaunsecuestrado.org) y [www.comunicacion.edu.co](http://www.comunicacion.edu.co), donde se difundirá dicha información.

Para más información: [pilar.ruiz@unisabana.edu.co](mailto:pilar.ruiz@unisabana.edu.co). Tel.: 8615555, Ext.: 1905. Celular: 311 5691747

Continúa pág. 2

### Esta semana encuentra en la Actualidad:

• **Continúan las brigadas de salud de la Clínica Teletón en la Calera**

Más de 400 habitantes de la Calera fueron los beneficiados con la iniciativa del programa de la Universidad "Buen Vecino"... Consulte la noticia en la pág. 4.

• **Hablan los adoptantes de [www.adoptaunsecuestrado.org](http://www.adoptaunsecuestrado.org)**

La iniciativa de la Facultad de Comunicación hoy ya cuenta con más de 1.600 personas que hacen parte de la oposición al secuestro en nuestro país. Conoce los testimonios de algunos de los participantes de la iniciativa en la pág. 24.

• **Convocatorias**

En esta Actualidad presentamos una convocatoria de Colciencias para estudios de postgrado, pasantías y cursos en el exterior y apoyo a jóvenes investigadores, entre otras; el Curso - Taller "Escribir para Publicar"; el campamento de vacaciones del AC Milan en Colombia y para la Jornada universitaria para profesores y administrativos. Consulte toda la información sobre estas convocatorias en la pág. 3.

## Bienvenidos estudiantes de la Facultad de Medicina

### Un poco de historia de la Facultad

Nuestra Facultad de Medicina fue creada en 1993. Inició sus actividades en el primer semestre de 1994 y su primera promoción recibió el grado en diciembre del año 2000.

Su primer decano, el doctor Pablo Arango Restrepo, estuvo al frente de la Facultad hasta 1995. Le sucedió en el cargo el doctor Eduardo Borda Camacho, quien estuvo a cargo por nueve años. Posteriormente, y desde esa fecha, el doctor Camilo Osorio Barker ha ocupado la decanatura.

Durante los primeros años fueron constituyéndose semestre a semestre los diferentes sitios de rotación, logrando un equilibrio entre las prácticas en los niveles I y II de complejidad con el nivel III.

Desde 1997 se iniciaron programas de postgrado, tanto en el área clínica como en otras. Ese mismo año, la Universidad suscribió un convenio con la Fundación Pro Rehabilitación del Minusválido, TELETÓN, para desarrollar el Centro Nacional de Rehabilitación como una entidad hospitalaria general con énfasis en la recuperación de discapacidades. Este Centro, hoy llamado Clínica Universitaria Teletón, hace parte de la Facultad.

En 2001, la Facultad comenzó su proceso de autoevaluación, con el fin de recibir la acreditación que el Gobierno Nacional entrega como reconocimiento a aquellas facultades que por su alta calidad se distinguen y aseguran un alto nivel de formación académica y de preparación en competencias profesionales.

En 2003 la Facultad es acreditada como una de las 11 facultades que en el país cumplían con los más altos parámetros de calidad educativa en esta área del saber. En 2007 la Facultad es reacreditada por seis años más.

A nivel internacional y en coherencia con su compromiso con la calidad Educativa, la Facultad participó en el año 2002 con otras 11 facultades homólogas del mundo, en un estudio piloto sobre calidad en la educación médica a nivel mundial, liderado por la Federación Mundial de Educación Médica, WFME, entidad fundada en 1972 en Dinamarca y que tiene como objetivo promover la calidad de la educación en las áreas de la salud, agrupando diversas organizaciones relacionadas con este ámbito mundial.

La Facultad de Medicina desde el área de Salud Pública ha estado involucrada activamente en la Red Towards Unity for Health: TUFH, una asociación internacional, no gubernamental, conformada por universidades, profesionales de la salud y grupos comunitarios alrededor del mundo. Este semestre la Facultad de Medicina es anfitriona de los congresos anuales que esta organización realiza, a los cuales asisten aproximadamente 500 personas de los cinco continentes.

Desde sus inicios la Facultad ha velado por formar profesionales que tengan como característica privilegiar la promoción integral de la dignidad humana y, por ende, la defensa incondicionada del derecho a la vida.

Desde su mismo comienzo, la Facultad se ha ido posicionando en el medio universitario colombiano como una institución seria, innovadora y de alta calidad académica.

### Nuestras caras

#### Decano: *Camilo Osorio Barker*

"Bienvenidos a la Facultad. Al ser aceptados dentro de nuestra comunidad académica, confiamos en ustedes, en sus capacidades, responsabilidad y entrega, lo que nos permitirá, en un trabajo conjunto, hacer de cada uno el ciudadano y el profesional que requiere nuestra sociedad en busca de un mejor país".



#### Director (E.) de Programa y Director de Estudiantes:

*Marcos Castillo Zamora*  
La Facultad de Medicina desde la Dirección de Estudiantes, le da una cordial bienvenida a todos los estudiantes de primer semestre, deseándoles éxitos en este nuevo proyecto.



#### Secretaria Académica - Administrativa: *Claudia Toscano Del Cairo*

Les doy un saludo de bienvenida a esta nueva e importante etapa de sus vidas, asimismo les deseo muchos éxitos en su futuro académico. A nuestros antiguos estudiantes igualmente les doy una bienvenida, continúen esforzándose cada día para llegar a la excelencia".



**PIU Programa de Integración a la Universidad**

El PIU es el programa académico semestral de educación integral que te permite elegir con éxito tu carrera, y adaptarte a la vida universitaria.

**Universidad de La Sabana**  
FACULTAD DE EDUCACIÓN

Informes e inscripciones: 861 5555 - 861 6666 Ext: 2251 - 2104 - 1154  
[piu@unisabana.edu.co](mailto:piu@unisabana.edu.co) • [www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co)

A los 5 años querías ser bombero.  
A los 11 querías ser médico.

**¿y hoy?**

## Hablan los adoptantes

Las personas que se han unido a Adopta un Secuestrado entienden bien el espíritu y dinámica de nuestra iniciativa. "Los ciudadanos de a pie, esos que somos mayoría, somos los que tenemos que marcar la diferencia... Y desde nuestra cotidianidad empezar a hacer pequeños, medianos y grandes gestos que sumados logren cambiar esta realidad del secuestro, que nos tiene que doler en el alma", afirma desde Medellín Julián Gómez, uno de los 1.600 adoptantes de esta iniciativa de la Facultad de Comunicación.

"Soy argentina, vivo en Miami, y me siento colombiana. Les escribo con una alegría muy grande dándole gracias a Dios y a la Santísima Virgen por la libertad de los 15 hermanos rescatados. Cuando nos incorporamos a Adopta un Secuestrado, mi hija Viviana y yo oramos mucho por TODOS, pero especialmente por los que fueron asignados a nosotras. ¡Tenemos inmensa alegría porque quien fuera asignado a mi hija, hoy está LIBRE! ¡Es Raymundo Malagon! Yo seguiré pidiendo por Arvey Delgado, quien ha quedado en la selva, pero con la gran fe en Nuestro Señor pronto estará con su familia. Un fuerte abrazo a todos ellos. A pesar de la distancia nos unimos al clamor de libertad para todos", afirma Carmen Valencia, desde EE.UU.

Julián, María y Carmen son tres de los cientos de ciudadanos que a través de Adopta un Secuestrado viven la solidaridad con los secuestrados y sus familias y exigen su libertad. Sus mensajes, así como el de las decenas de ciudadanos que nos escriben cada día, son el reflejo de nuestra verdadera Colombia, solidaria, respetuosa de los derechos humanos y que quiere y busca la paz.



## Viene pág. 1... Este 20 de julio La Sabana se pone la camiseta por la libertad para todos, ¡ya!

Son cientos los mensajes recibidos en Adopta un Secuestrado, iniciativa de la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Sabana. Mensajes que expresan claramente el sentir, pensar y actuar de Colombia, de la verdadera Colombia: solidaria, amable, sensible, defensora de la libertad, de la vida y de la verdad.

Esa será la Colombia que le mostraremos al mundo el próximo 20 de julio, porque somos mayoría, porque como sociedad no podemos callar ante semejantes hechos atroces. Hoy hay 15 familias menos que sufren y padecen el secuestro, y ese es un motivo para unirnos como sociedad y darles las bienvenidas a la libertad. Pero aún quedan cientos de personas secuestradas en nuestro país, y ellos son nuestra mayor motivación para seguir diciendo como sociedad: ¡LIBERTAD PARA TODOS, YA!

## Marketing social, tema presentado en congreso internacional

César Betancourt López, profesor de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas (EICEA), participó en el I Congreso Latinoamericano de Marketing de la Universidad de Chiclayo en Perú, llevado a cabo el 19 de junio del presente año.

El profesor Betancourt hizo una presentación acerca del tema *Marketing Social*, la cual obtuvo muy buenos comentarios. Recientemente se estableció contacto con la Universidad de Chiclayo, Perú, la cual solicitó un docente a la Universidad de La Sabana para participar en el evento mencionado.

La gestión fue realizada en coordinación con la Dirección de Relaciones Internacionales de la Universidad, por la Jefatura de Relaciones y Prácticas Internacionales, la Decanatura y la Dirección del Programa de Mercadeo y Logística Internacional de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas (EICEA).



Diario La República (Perú), sábado 21 de agosto de 2008, página 21.

## NUESTROS PROFESORES

### Enfermeras visitantes en la Facultad de Enfermería y Rehabilitación



Aparecen de izq. a der.: Rocío Parra y Elizabeth C. Mosquera A.

Las enfermeras Elizabeth Catalina Aguirre Mosquera, jefe del Departamento de Enfermería, y Rocío Parra, jefe del Servicio de Quirófanos de la Clínica Hospital Santa Inés de Cuenca Ecuador, estuvieron de vista en la Facultad como parte del convenio que se tiene con dicha institución, con el fin de intercambiar experiencias y evaluar las actividades prácticas que las estudiantes han realizado en su pasantía en la Clínica. Igualmente visitaron otras instituciones hospitalarias como la Clínica Marly, la Fundación CardioInfantil, el Hospital Simón Bolívar y la Clínica Universitaria Teletón, para conocer las estructuras de los

departamentos de enfermería y los servicios de quirófano que tienen dichas instituciones.

### Beca Colfuturo para doctorado

El profesor Enrique Uribe Jongbloed, perteneciente al área de Comunicación Audiovisual, recibió una beca-crédito de Colfuturo para la realización de estudios de doctorado. El docente recibirá apoyo económico para hacer el PhD en la Facultad de Estudios de Teatro, Cine y Televisión de Aberystwyth University en Gales, Reino Unido, el cual inicia en noviembre de 2008. Su tesis doctoral estará basada en una Investigación Comparativa del Desarrollo de Medios de Comunicación en Lengua Autóctona entre Europa y Latinoamérica.



## CONVOCATORIAS

### Jornada universitaria para profesionales administrativos

La Universidad de La Sabana se ha comprometido a brindar formación permanente a todos los miembros de la comunidad universitaria. Por tal motivo, la Unidad de Desarrollo Institucional invita a los empleados administrativos del nivel profesional de las distintas facultades e institutos, que laboran en el Campus, Calle 80 y la Clínica Universitaria Teletón, a la jornada universitaria que se realizará del 25 al 27 de julio en el Centro de Eventos Atrarraya, Sylvania (Cundinamarca).

El costo de la actividad lo asume el Departamento de Bienestar Universitario. El cupo es limitado. Los interesados deben confirmar su participación con Cecilia Martínez, en la Ext.: 1003.



Universidad de La Sabana

Consejo Editorial  
Doctor Obdulio Velásquez Posada  
Rector  
Doctor Rafael Stand Niño  
Vicerrector Secretario

Luis Obregón Rendón  
Director de Mercadeo y Comunicación  
Natalia Hernández Álvarez  
Coordinadora de Comunicación Interna

Dirección Editorial:  
Natalia Hernández Álvarez  
Fotografía:  
Natalia Hernández Álvarez y  
María del Carmen Guarín  
Diseño, Diagramación e Impresión:  
Hipertexto Ltda.  
www.hipertexto.com.co

## Vacaciones Oficiales del AC Milan en Colombia

La Universidad de La Sabana e ISA Corp, organización representante del club de fútbol italiano AC Milan en Colombia, han unido esfuerzos para convocar a los hijos y a las hijas de funcionarios, profesores, estudiantes de postgrados y egresados de la Universidad, para que se inscriban al campamento de vacaciones que se realizará entre el 21 y 26 de julio en el Centro de Alto Rendimiento de Bogotá, ubicada en la Calle 63 #47-06.

Los participantes más destacados recibirán un premio de un viaje con gastos pagos a la sede del AC Milan en Italia.

Edades de los niños y niñas: entre 6 y 17 años. Valor de la inscripción por niño o niña: \$630.000.

### Proceso de inscripción:

1° Registro de datos personales en [www.isacorp.org/col/inscrip.htm](http://www.isacorp.org/col/inscrip.htm). En la casilla de código promocional deben entrar la información dependiendo del status del padre o madre familia siguiendo los criterios de la siguiente tabla.

Status	Código Promocional
Funcionario administrativo	USABANAFUN
Profesor (planta o cátedra)	USABANAPRO
Estudiante de posgrado	USABANAPOS
Egresado	USABANAEGR

2° En los dos siguientes días hábiles al registro de datos personales, la Universidad de La Sabana enviará por correo electrónico confirmación de validación de la información.

El pago se debe efectuar en la cuenta corriente # 040-01246-0 del Banco Santander a nombre de Francesco Vincenti. Inmediatamente después, dejar copia del recibo de consignación y los datos personales (nombres, apellidos y número de documento de identidad) del padre de familia y del hijo o hija en la oficina principal de Bienestar Universitario (Casa El Ágora) o de lo contrario enviar la información al fax 8615555, Ext.: 1251.

ISA Corp se comunicará con usted para adelantar los detalles del comienzo del campamento de vacaciones. Para mayor información escribir al correo electrónico: [alvaro.llorente@unisabana.edu.co](mailto:alvaro.llorente@unisabana.edu.co)

Mayor información sobre los AC Milan Junior Camps en Colombia, visite [www.isacorp.org/col/col.htm](http://www.isacorp.org/col/col.htm)

## Módulo: El interés por la verdad y su comunicación

El Instituto de Humanidades informa que dentro del Plan de Formación para Empleados Administrativos (Profesionales, Ejecutivos y Directivos) y Plan de Formación para Profesores - Ciclo Básico, año 2008, el profesor de la Universidad de Navarra, Doctor Juan Fernando Sellés, dictará el Módulo "El Interés por la verdad y su comunicación". El curso será intensivo del 11 al 16 de agosto, con el siguiente horario: de lunes a viernes de 8:10 a.m. a 12:00 m. y el sábado de 9:00 a.m. a 12:00 m. El tiempo que falta para completar el número de horas requerido por el módulo se cumplirá por medio de la lectura del texto preparado por el profesor para el desarrollo de las clases. El curso se dictará en la sala de juntas E-224 del Instituto de Humanidades.

El valor del curso es de \$100.000,00. Para la inscripción, favor comunicarse con la señora Carmen Cecilia Hernández M., Exts.: 2853, 2808, 2805.

Cupo limitado.

### Para capacitarse y ser un mejor profesional

## Colciencias abre convocatorias

Colciencias tiene abiertas diez convocatorias para que Colombia asuma con decisión su papel de generador de nuevo conocimiento y logre insertarse en las grandes ligas de desarrollo económico y social mundial.

Busca con ellas aportar al logro del objetivo de la *Política Nacional de Fomento a la Investigación y la Innovación: Colombia construye y siembra futuro*: crear las condiciones para que el conocimiento sea un instrumento del desarrollo, que permita acelerar el crecimiento económico y disminuir la desigualdad.

"Colciencias ofrece una amplia variedad de oportunidades para capacitar colombianos de alto nivel que desarrollen investigación e innovación y apoyen la generación de nuevo conocimiento, así como para fortalecer la competitividad de la economía colombiana y lograr el esperado cambio que requiere el país", dijo el director Juan Francisco Miranda Miranda.

Las convocatorias son las siguientes:

1. Para estudios de postgrado en el exterior a nivel de maestría y doctorado.
2. Para pasantías y cursos en el exterior dirigidos a gerentes y personal dedicado a actividades de investigación y desarrollo e innovación en el país.
3. Para apoyar a jóvenes investigadores e innovadores.
4. Para apoyar los programas de doctorado nacionales, tanto para formar doctores como para fortalecer infraestructura y movilidad.

# CURSO-TALLER

# Escribir

para

# Publicar

## Edición Académica

25 al 28 de agosto de 2008

Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo  
Universidad Nacional de Colombia



### Modulo I

#### ¿Cómo aprender a escribir?

La escritura como proceso.  
La planeación. La transcripción.  
La revisión. Introducción a la edición.

### Modulo II

#### La edición académica

Indexación de Revistas Científicas.  
Evaluación por pares: calidad científica y editorial.  
Ingreso a Bases Bibliográficas.

Inversión	Hasta el 8 de agosto	Hasta el 15 de agosto
Estudiantes y Profesionales	\$ 250.000 USD 130	\$ 300.000 USD 150

Incluye: material, refrigerios, certificado de participación.

#### Formalización de la inscripción:

Via Internet: Diligencie el formato electrónico del evento en [www.funlaci.org](http://www.funlaci.org)  
Via Fax: Envíe copia de la consignación con sus datos personales: nombres y apellidos completos, teléfonos, dirección electrónica al telefaxis: 1 + 750 82 70 ó 481 86 45 en Bogotá.

Es requisito ineludible presentar el recibo original de la consignación el día del evento.

### Info:

**(571) 750 82 70 – 481 86 45 Móvil: 3142583434**  
**edicionacademica@funlaci.org www.funlaci.org**

5. Para el intercambio y movilidad internacional de investigadores e innovadores – PIMI. Esta convocatoria está compuesta por dos Subprogramas: el intercambio que ocurre en el marco de proyectos de investigación conjunta y la participación como ponentes en eventos o la realización de estancias de máximo tres meses en lugares diferentes a las sedes habituales de los investigadores o innovadores.
6. Para conformar el banco de proyectos de asistencia técnica a planes de negocio de empresas de base tecnológica e innovadoras.
7. Para conformar el banco de proyectos para la vinculación de investigadores colombianos y extranjeros en empresas.
8. Para conformar el banco de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico en la modalidad de riesgo tecnológico compartido.
9. Para conformar el banco de proyectos de investigación, desarrollo tecnológico e innovación en la modalidad de crédito.
10. Para conformar el banco de programas estratégicos y proyectos de investigación y desarrollo e innovación en la modalidad de cofinanciación.

Las convocatorias, que pueden consultarse en [www.colciencias.gov.co](http://www.colciencias.gov.co), estarán abiertas a los posibles candidatos, profesionales, universidades y empresas, por una duración promedio de dos meses. Algunas de ellas se financian con recursos del Convenio SENA – Colciencias.

Con el incremento en el presupuesto asignado a Colciencias para el período 2008, el Instituto espera incrementar el número de beneficiarios y la calidad de los programas. Es hora de consolidar la institucionalidad del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología, proyectar al país insertándolo a nivel internacional y fomentar la innovación y el desarrollo productivo.

## Estudiantes de Comunicación en Misión Académica en Brasil

Entre el 14 y el 28 de junio, cuatro estudiantes del programa de Comunicación Social y Periodismo estuvieron en Misión Académica en Brasil, en el marco del programa *Miradas Latinoamericanas* que se realiza entre la Universidad Positiva de Curitiba y la Facultad de Comunicación de La Sabana.

Luego de que un grupo de estudiantes de la universidad brasilera visitara La Sabana a principios del mes de junio, nuestros estudiantes viajaron a Curitiba, capital ecológica de Brasil y ejemplo de convivencia ciudadana, en compañía de la Coordinadora de Educación Continua de la Facultad, Sonia Cediél Fresneda. Durante la Misión, los colombianos recibieron charlas sobre literatura, música y periodismo brasilero, un taller de fotografía, visitaron la Red Asociada de Globo (estación de televisión), entre otros medios, y tuvieron jornadas turísticas en las que visitaron parques, museos, y la ópera.

Durante los próximos meses, los estudiantes producirán una publicación impresa sobre Curitiba y la Universidad Positiva, con artículos periodísticos y fotografías realizados durante su estadía en Brasil.



Los estudiantes de la Misión frente al teatro de la Universidad de Curitiba. De izq. a der.: Freddy Peña, Melissa León, Sonia Cediél, Andrea González y Carlos Julio Gómez.

## Continúan las brigadas de salud de la Clínica Universitaria Teletón. La Calera es la beneficiada ahora

La Clínica Universitaria Teletón, la Universidad de La Sabana y la Asociación de Amigos realizaron una brigada de salud en La Calera, en la cual se beneficiaron más de 400 personas.



Para Carlos Cenén Escobar, Alcalde de La Calera, este trabajo contribuirá con sus proyectos sociales y de investigación, contemplados en el plan de desarrollo aprobado por el Concejo Municipal. "Más de 150 personas de la tercera edad, 200 niños y más de 50 madres cabeza de familia fueron los beneficiados", dijo el mandatario, quien encargó a la secretaria de Salud, doctora Isabel Cristina Hoyos, y a licenciada Niria Rocha, de la coordinación de la brigada.

"Esta brigada nos sirvió también de censo general para conocer aún más el estado de salud de nuestros habitantes y comenzar a tomar medidas preventivas o de solución en algunos casos", comentó la doctora Isabel Cristina Hoyos.

Por su parte, el doctor Juan Guillermo Ortiz, director científico de la Clínica Universitaria Teletón, manifestó que para esta institución es prioritaria la responsabilidad social y conocer a sus

vecinos. Por tal motivo, este año ha llevado Brigadas de Salud a Cogua y Zipaquirá y en agosto se realizará una en Chocontá.

La Clínica Universitaria Teletón tiene como principal objetivo en su visión, proporcionar una atención integral en salud con calidad en razón de un excelente trato humano hacia los pacientes y sus familias, tanto en el tratamiento como en la prevención de la enfermedad, a través de profesionales bien cualificados, con óptimos medios técnicos, en un entorno avanzado de docencia, investigación y respeto humano.

Las Brigadas de salud hacen parte del programa de "Buen Vecino" que contempla la Universidad de La Sabana y que en los últimos meses ha firmado convenios interinstitucionales con más de 12 municipios de la región.

## La Sabana será la sede en 2010 de la "Red Iberoamericana de Estudios Jurídicos 1812"

La Universidad de La Sabana, a través de su Facultad de Derecho, fue elegida para la reunión en 2010 con ocasión de la instalación de la Red Iberoamericana de Estudios Jurídicos 1812, que tiene por objeto "seguir sumando esfuerzos de cara a la celebración del Bicentenario de la Constitución de 1812 y de las principales declaraciones y cartas magnas que sucedieron a la gaditana en el continente americano", según el coordinador de la Red, doctor Juan Manuel López Ulla.

La firma del Convenio se enmarca dentro de la celebración, el 1º y 2 de julio, del I Seminario Internacional "La justicia Constitucional en Iberoamérica" que se desarrolló en los campus de Cádiz y de Jerez de la Frontera, con la participación de las Universidades de La Sabana por Colombia; Austral de Chile en Valdivia, La Habana en Cuba, San Francisco Xavier de Chuquisaca en Bolivia y la Universidad Andina Simón Bolívar de la Comunidad Andina.

Las Memorias del evento serán publicadas por la Universidad de La Sabana en asocio con el Aula Iberoamericana de la Universidad de Cádiz.

La reunión del año 2009 se realizará en mayo en Bolivia y la de 2010 se realizará en la Universidad de La Sabana, con ocasión del Bicentenario colombiano. Ésta sede fue concedida a instancia de los profesores Eduardo Herrera, quien asistió becado por la Asociación Universitaria Internacional de Postgrados, y Hernán Olano, quien contó con el patrocinio para su desplazamiento y estancia por el Festival Internacional del Folclor "Ciudad de Cádiz", habiendo impartido igualmente una conferencia adicional en el tradicional Casino Gaditano.

La reunión del año 2010 supone un gran reto para la Facultad de Derecho, pues se espera la masiva participación de profesores e investigadores de Iberoamérica.

## Maestría en DIRECCIÓN y GESTIÓN de Instituciones Educativas

Alta dirección para la excelencia educativa  
Res. Cal. SNIES 53654

### INFORMES

Campus Universitario Puente del Común.  
Km. 21 Autopista Norte de Bogotá, Chía, Cundinamarca.  
Tel. 861 555 / 6666 Exts. 2245 - 2104 - 2251 - 2232  
e-mail: maestria.direccionygestion@unisabana.edu.co  
www.unisabana.edu.co



Universidad de La Sabana  
FACULTAD DE EDUCACIÓN

